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Protokoll Vorstandssitzung Quartierverein Gockhausen-Geeren-Tobelhof 

 

 

Datum: Mittwoch, 16. März 2022 
Zeit: 19:00 Uhr 
Ort: Rossi Lokal, Ursprungstrasse 1, 8044 Gockhausen 

Mit musikalischer Umrahmung durch junge und jüngste Musikerinnen der Musikschule Dübendorf 
aus Gockhausen. 

 
Teilnehmer 
Jonas Schudel, Präsident 
Hanspeter Kellermüller, Präsident 
Stefan Rotzler, Vizepräsident 
Barbara Zuccoli, Kassiererin 
Sabine Zimmermann, Revisorin 
Jan Sobotkiewicz, Medien 
Silke Rottler, Protokoll 
18 weitere Quartiervereinsmitglieder 
 

Entschuldigt 
Vanessa Schertenleib, Aktuarin 
Klaus Decking, Revisor 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Protokoll Generalversammlung 
 
 
1. Begrüssung 

Die Generalversammlung wird nach Verabschiedung der musizierenden Kinder um 19:40 Uhr von Jonas 
Schudel eröffnet. Erstmals seit Eröffnung des «Rossi» kann diese nach zweimaliger virtueller Durchführung 
infolge der Corona-Pandemie wieder in Präsenz stattfinden.  
 
2. Wahl der Stimmenzähler 

Christoph Lutz wird als Stimmenzähler einstimmig gewählt.  
 
3. Protokolle der Generalversammlungen 2020 / 2021 

Aufgrund der Corona bedingt virtuellen Durchführungen der Generalversammlungen 2020 und 2021 
wurden die Wahlen zuvor mittels Stimmzettel per Postversand durchgeführt. Die Abstimmungsresultate 
dieser Generalversammlungen vom 19. März 2020 und vom 22. April 2021 wurden jeweils im Gockhuser 
publiziert. Es werden keine Einwände geäussert.  
 
4. Jahresbericht des Präsidenten 

Der Jahresbericht wurde in der Februar 2022 Ausgabe des Gockhuser publiziert. Hanspeter Kellermüller 
fasst diesen nochmals kurz zusammen. Es gibt keine Nachfragen. 
 
In diesem Zusammenhang macht er darauf aufmerksam, dass für die zukünftige Durchführung des 
Räbeliechtliumzugs das Engagement interessierter GockhauserInnen benötigt wird, die die Planung, 
Organisation und Durchführung an die Hand nehmen. Auch für die Redaktion des «Gockhuser» wird eine 
engagierte Person gesucht, die sich i.S. des Managements um die gesamte Organisation der Quartierzeitung 
kümmert. 
 
5. Jahresrechnung 2021  

Barbara Zuccoli stellt die Jahresrechnung 2021 vor, publiziert im Gockhuser vom Februar 2022. 
 
Die jährlichen fixen Einnahmen, die dem Quartierverein für die Durchführung der diversen Anlässe zur 
Verfügung stehen, setzen sich zusammen aus den Mitgliederbeiträgen und dem Unterstützungsbeitrag der 
Stadt Dübendorf. Im Berichtsjahr betrugen diese Einnahmen insgesamt rund 21'000 Franken. Es konnten 
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praktisch keine Anlässe durchgeführt werden, weshalb, nach Abzug der laufenden fixen Kosten, die 
Jahresrechnung mit einem Gewinn von CHF 15'867.71 abschliesst. Aus dem Vorjahr resultierte, ebenfalls 
wegen sehr eingeschränkten Aktivitäten, ein Gewinn von CHF 8'824.75. Das Vermögen des Quartiervereins 
hat sich dadurch in den letzten zwei Jahren um rund 25'000 Franken auf insgesamt CHF 72'729.65 erhöht. 

Die Jahresrechnung 2021 wird einstimmig angenommen. 
 
6. Bericht der Revision 

Hanspeter Kellermüller fasst den Revisionsbericht zusammen – ebenfalls publiziert im Gockhuser vom 
Februar 2022. Seitens der Revisoren gibt es keine Ergänzungen. Der Revisionsbericht wird zur Kenntnis 
genommen und einstimmig gutgeheissen. 
 
Die amtierenden Revisoren Sabine Zimmermann und Klaus Decking stellen sich ein weiteres Jahr zur 
Verfügung. Sie werden von der Mitgliederversammlung einstimmig gewählt. 
 
7. Déchargenerteilung an den Vorstand 

Die Décharge an den Vorstand wird einstimmig erteilt.  
 
8. Budget 2022 

Barbara Zuccoli stellt das Budget 2022, welches im Gockhuser vom Februar 2022 publiziert worden ist, im 
Detail vor. 
 
Seitens der Mitglieder stellt sich im Zusammenhang mit der Äufnung die Frage nach der Finanzstrategie, die 
der Quartierverein verfolgt. Der Vorstand erachtet ein Vereinsvermögen von 40-50'000 Franken als 
komfortabel und sinnvoll. Er informiert, dass bereits zwei konkrete Ideen, die unter Punkt 10 der 
Versammlung unterbreitet werden können, vorliegen. Weitere Gelegenheiten sollen genutzt werden, um in 
diesem und im nächsten Jahr besondere Anlässe durchzuführen.  
 
Das Budget 2022 wird von der Generalversammlung einstimmig angenommen. 
 
9. Rücktritte und Neuwahlen der Vorstandsmitglieder 

Mit Vanessa Schertenleib (10 J.) und Barbara Zuccoli (5 J.) gibt es zwei Rücktritte zu vermelden. Jonas Schudel 
bedankt sich herzlich für deren langjährigen Engagements. Barbara Zuccoli wird i.S. eines Bindeglieds zur 
Genossenschaft Rossi weiterhin als Gast an den Vorstandssitzungen teilnehmen. 
 
Stefan Rotzler verbleibt im Vorstand und stellt sich neu als Präsident zur Wahl. Seine Präsidentschaft wird 
einstimmig angenommen. 
 
Die übrigen Mitglieder (Jonas Schudel, Hanspeter Kellermüller, Jan Sobotkiewicz) verbleiben im Vorstand. 
Neu stellen sich Dominik Lenz als Kassier und Silke Rottler als Aktuarin zur Wahl. Die 
Mitgliederversammlung wählt den Vorstand in seiner neuen Konstellation einstimmig für die nächste 
Amtsperiode. 
 
10. Anträge 

Der Vorstand stellt zwei Anträge: 
1) den Erwerb eines Anteilsscheins (CHF 1'500) an der «Genossenschaft Rossi», 
2) die ausserordentliche finanzielle Unterstützung des «Rossi» mit einem einmaligen Beitrag von CHF 

5'000. 
 
Die Frage, ob die beiden Positionen im Budget bereits berücksichtigt worden seien, wird verneint; es gelte, 
diese im Falle der Zustimmung noch ins Budget aufzunehmen. 
Des Weiteren kommt die Frage auf, ob man die insg. CHF 6'500 nicht ausschliesslich in Anteilsscheine 
investieren könne. Dies wird verneint mit der Begründung, dass die CHF 5'000 direkt als finanzielle 
Unterstützung wirken sollen für den Unternehmensverlust infolge der Corona-Pandemie. Auch der 
Quartierverein konnte in dieser Zeit seinen Beitrag in Form von regelmässiger Nutzung des Lokals nicht 
leisten. 
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Seitens der Mitglieder kommt die Frage auf, ob die CHF 5'000 womöglich zu wenig wirksam sein könnten 
und u.U. ein weiterer Beitrag geleistet werden müsse. Michael Oberle (Präsident Genossenschaft Rossi) 
bestätigt, dass die Verluste dadurch zwar nicht gedeckt würden, der Zustupf aber definitiv helfe. 
 
Die Mitglieder befürworten die Unterstützung und stimmen den beiden Anträgen einstimmig zu.  
 
Seitens der Mitglieder gibt es keine weiteren Anträge. 
 
11. Informationen: Grillfest, Rossi, Diverses 

Hanspeter Kellermüller informiert über den Verschub des Neujahrs-Apéros, der infolge der Corona 
bedingten Restriktionen im Januar nicht stattfinden konnte. Dieser wird nun ersatzweise am Sonntag, 27. 
März von 11 bis 15 Uhr als Frühlings-Apéro durchgeführt. Ausnahmsweise sind auch Nicht-Mitglieder bei 
diesem Anlass im Rossi willkommen. 
 
Stefan Rotzler kündigt das Grillfest vom Samstag, 20. August an, für welches die Vorbereitungen bereits auf 
Hochtouren laufen. Erstmals seit drei Jahren wird es wieder als grosses Fest in der Reithalle Gockhausen 
stattfinden. 
 
Am Sonntag, 1. Mai soll wieder der Setzlingsmarkt stattfinden. 
 
Man hofft, dass auch der Räbeliechtliumzug wieder stattfinden kann und bittet mögliche Interessenten für 
die Organisation, sich beim Vorstand zu melden. 
 
Stefan Rotzler informiert über das Vorhaben, i.R. der Revision der Dübendorfer BZO für die Gockhauser 
«Künstlerkolonie» eine Quartiererhaltungszone zu beantragen und in diesem Zusammenhang den Stadtrat 
Dübendorf nach Gockhausen einzuladen. Ein anschaulicher Bericht von Stefan Rotzler über die 
Künstlerkolonie ist im «Heimatbuch Dübendorf 2021» erschienen. 
 
Abschliessend informiert Michael Oberle (Präsident Genossenschaft Rossi) über verschiedene Anlässe im 
und rund um das Rossi Lokal: Vorneweg das «Rossi Kultur» Programm, bei welchem 1-mal monatlich 
interessante Köpfe für kulturelle Gesprächsrunden sorgen. Der nächste Hinweis gilt dem Brioche Back-Kurs 
vom 23. April mit Mohamed Hassane, und auch Amanda Blatter wird zu gegebener Zeit ihre Kochkünste mit 
allen Interessierten teilen. Auch ein Salsa Kurs mit kubanischem Essen & Cocktails ist bereits geplant. 
 
12. Fragen, Anregungen 

Es gibt keine weiteren Fragen und Anregungen. 
 
13. Apéro, Ausklang, gemütliches Beisammensein 

Jonas Schudel verdankt allen Vorstandsmitgliedern für deren Unterstützung, Stefan Rotzler insbesondere 
auch für das regelmässige Gastrecht in seinen Atelierhäusern. Der Dank gilt ausserdem allen anwesenden 
und nicht anwesenden Mitgliedern für deren engagierten Einsätze. Es gilt, der Gockhauser Kultur weiterhin 
Sorge zu tragen. 
 
Die Generalversammlung wird um 20.30 Uhr geschlossen und der gemütliche Teil eröffnet. 
 
 
Verfasserin     Für den Vorstand    
       
 
 
 
Silke Rottler     Stefan Rotzler 
Aktuarin     Präsident 
 
 
 


